



RENOVACELL®
TECNOLOGÍAS ANTIEDAD



Golden V®

Péptido vegetales con efectos revitalizantes

Con la experiencia y calidad que nos caracteriza en tecnologías antiedad y con la última tecnología de ultrafiltración de péptidos y extractos celulares, nuestros biólogos y científicos, han desarrollado la mejor alternativa a la placenta al día de hoy, los péptidos vegetales de **Golden V**. Una combinación de péptidos y oligopeptidos bioactivos de origen vegetal, ahora disponibles para usted en **Golden V**, siendo el más completo sustituto científico a la placenta animal, demostrando iguales o mejores resultados.

¿Qué son los péptidos Golden V?

Los péptidos vegetales de **Golden V** son obtenidos de embriones vegetales y estimulan el rejuvenecimiento más que cualquier otra forma de nutrientes manejados en la actualidad, incrementando la actividad enzimática mediante la administración de hormonas de crecimiento de plantas embrionarias naturales. Estimulan el proceso de enzimas en las células, dando como resultado la optimización y eficiencia del funcionamiento celular. Revitalizan y tonifican la piel, potencializan la liberación natural de células madre en nuestro cuerpo, estimula la renovación celular, mejora el suministro de oxígeno en las células y aumenta la síntesis de proteínas en nuestra piel para mantener su esplendor y la juventud.

Sus poderosas propiedades también fortalecen las células de la piel contra el foto envejecimiento prematuro y el paso del tiempo, para dar como resultado una piel totalmente renovada. No contiene ingredientes de origen animal, conservadores, perfumes, o aditivos, son totalmente naturales y orgánicos, ofrecen los mismo o mejores resultados en la acción estimulante y en la secreción de células nuevas.

Investigaciones bioquímicas han comparado la composición de los péptidos vegetales con los de placenta animal, considerándolo como un sustituto científico al extracto de placenta animal, puesto que son similares en términos de su composición bio-análoga, de aminoácidos y distribución. Son excelentes para revitalizar la piel, estimulando la renovación celular, mejorando la administración de oxígeno en sus células y expandiendo la síntesis de proteínas en su piel para mantener la juventud.





Golden V de RENOVACELL
esta aprobados por la
autoridad de salud pública
de la Unión Europea
con el número: OHVBPKV /
2873/2012 / Ht bajo los más
estrictos estándares de
calidad ISO14100, ISO9001,
GMP y HACCP dentro de la
Unión Europea.

Golden V es un producto hecho de varios flavonoides y otros compuestos fenólicos, que aseguran una alta actividad antioxidante. Mediante un cuidadoso proceso a baja temperatura, se extraen y combinan grandes cantidades de péptidos y oligopeptidos vegetales que incluyen el tripéptido GSH y otras sustancias unidas al nitrógeno bioactivo y se combinan con los bioflavonoides. Todas las plantas incluidas también aumentan el metabolismo del GSH propio del cuerpo, junto con otros sistemas antioxidantes, por lo que casi todos los grupos de radicales libres patológicos conocidos están cubiertos.

El potente efecto antioxidante, blanqueador, quimio protector, antiinflamatorio, antialérgico y antienvjecimiento de los compuestos presentados de cada una de las plantas incluidas y también el efecto sinérgico de algunos de estos hace que este ultrafiltrado sea un perfecto nutriente para personas con deficiencias de salud del mundo moderno.

Golden V®

Péptido vegetales con efectos revitalizantes

El GSH es el antioxidante natural más potente en todas las células humanas. Tiene múltiples funciones tales como proteger su piel, apoya en la visión, aumenta su sistema inmunológico, ayuda a convertir los carbohidratos en energía y previene la acumulación de grasas oxidadas. Muchos estudios clínicos han demostrado que el GSH puede abordar algunos de los principales problemas de salud de hoy en día: la diabetes, enfermedades del corazón, accidentes cerebrovasculares, el asma, la hepatitis y las enfermedades del envejecimiento como el Alzheimer y la artritis.

Efectos de blanqueamiento o tónicos sobre la pigmentación de la piel. Esto es posible gracias a la existencia de glutatión (GSH) encontrado en **Golden V**. Desintoxicar la piel y el cuerpo.

Estos aminoácidos y péptidos actúan como verdaderos bioestimulantes en el proceso natural de evolución de la piel. Las células se estimulan de una manera perfectamente natural. Debemos destacar especialmente el alto contenido en el tejido vegetal de la prolina/hidroxiprolina, una pareja de aminoácidos esenciales que desempeña un papel importante en el proceso de síntesis de colágeno.



La siguiente tabla muestra algunos de los aminoácidos más importantes, expresados en residuos por mil.

	Tejido Vegetal	Placenta Humana
Proline - Pareja de hidroxiprolina + ácido aspártico	812	237
Ácidos Diamina	133	87
Aminoácidos de Azufre	>10	14
Leucina/isoleucina	128	70

Los péptidos **Golden V** son sometidas a las más estrictas normas de control de calidad en la Unión Europea, manufacturados en la Unión Europea bajo manufactura de Renovacell Limited International y están aprobados por la Autoridad de Salud Pública de la Unión Europea con el n.º 1924/2006 bajo los más estrictos estándares de calidad ISO14100, ISO9001, GMP y HACCP dentro de la Unión Europea.

Los péptidos de **Golden V** vienen en concentraciones altas de 1,000 mcg de péptidos vegetales en viales de 2.5 ml. que pueden ser utilizados para procedimientos tópicos o nutricionales. Estos contienen una cantidad concentrada de péptidos de vegetales de plantas no modificadas genéticamente. **Golden V** es el único producto en el mundo donde los péptidos de vegetales se conservan puros y frescos, a diferencia de otros péptidos vegetales donde el calor y la esterilización a 125°C ó 180°C son adoptados. El calor destruye o cambia muchos bio activos de su estructura molecular. La extracción de **Golden V** se hace sin ninguna aplicación de calor y es lograda mediante un método en frío de procesamiento y ultra filtración, manteniendo los bio activos frescos y puros. Debido a esto, los extractos vegetales deben de ser almacenado en una temperatura de 4°C a 8°C preferentemente para prolongar los bio activos y a una temperatura no mayor de 25°C.

La administración sugerida es 1 ampolleta diaria de lunes a viernes descansando sábados y domingos (5 viales por semana) o según la recomendación del profesional médico o nutricional. Para evaluar si se requiere un tratamiento prolongado o repetición del mismo, se le debe dar seguimiento de 6 a 8 semanas.

Ingredientes: Cada vial de 2.5 ml contiene péptidos Vegetales 1,000 µg, cloruro de sodio 20 mg y estabilizadores (cloruro de potasio 0,50 mg, dodecahidrato hidrógeno fosfato de sodio 7,55 mg y di hidrógeno de potasio 0,50 mg).

Contenido y tiempo: Cada caja de **Golden V** contiene 20 viales de 2.5 ml en concentraciones de 1000 mcg de péptidos vegetales. Su tiempo de vida es de 4 años a partir de la fecha de fabricación siempre y cuando se mantenga en su envase original totalmente cerrado. Manufacturado bajo los mas altos estándares sanitarios de calidad internacionales y de la propia comunidad Europea. **Golden V** es procesado sin ninguna aplicación de calor en su extracción manteniendo así una bioactividad de nuestros péptidos vegetales al 98%.

